

way Co., que ladite compagnie s'est conformée à la notification qui lui a été adressée le 5 février dernier et que toutes lesdites traverses sont actuellement libres d'obstructions.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

9.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que permis soit accordé à MM. Nap. Forget et A. Hamelin d'installer un moteur électrique de la force de cinq chevaux-vapeur sur la propriété No 42, rue Buller, quartier Laurier, No cad. 10, sub. 2113, pour y établir une boutique de menuiserie, et d'attirer l'attention du Conseil sur les deux requêtes qui ont été produites à ce sujet.

10.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les égouts suivants soient construits afin d'égoutter les rues Ernest et Jarry.

5ème Avenue, de Oxford à Ernest.	\$3,350
Rue Marie-Anne, de Ernest à Orchard.	3,310
Rue Jarry, de 5ème Avenue à Marie-Anne.	6,300
Rue Ernest, de 5ème Avenue à Marie-Anne.	5,800
	\$18,760

ladite somme étant payable \$2,353 par la Cité et \$16,407 par les propriétaires intéressés.

11.—Soumise une réquisition du Surintendant des Impressions et de la Papeterie pour articles de papeterie et impressions pour les différents départements.

Approuvée.

12.—Soumise une communication de la direction de l'Hôpital St-Luc, offrant de faire la cession complète dudit hôpital, actif et passif, à la Ville, à la condition que soit continuée l'oeuvre dudit hôpital qui consiste à traiter gratuitement les enfants pauvres des écoles.

En autant qu'ils peuvent interpréter les dernières volontés de M. Meurling, les Commissaires croient que cet héritage doit être employé pour subvenir aux besoins les plus urgents des pauvres miséreux et que cet héritage sera probablement employé pour cette fin. D'un autre côté les Commissaires n'ont pas de fonds pour créer une clinique dentaire pratique, et bien qu'ils admettent son utilité, ils se voient dans l'impossibilité de donner suite à cette proposition.

13.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 26 février 1912:

"Interpellation au Bureau des Commissaires par M. l'échevin L. A. Lapointe, au sujet de la contribution de la "Cité pour l'élévation des voies de la compagnie de chemin de fer du Grand Tronc."

Résolu: D'attirer l'attention du Conseil sur la section 55 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, ci-après relatée, et d'informer le Conseil, que le Bureau des Commissaires n'a autorisé personne à déclarer que la Cité était prête à se prévaloir des pouvoirs qui lui sont conférés par ladite section.

14.—Soumis un rapport du Chef de Police déclarant que M. Julien Matte, propriétaire de l'immeuble occupé par le poste de police No 15, avait décidé d'élever le loyer de \$32 à \$35 par mois à compter du premier mai prochain et qu'il a été impossible de trouver un autre local, même au prix de \$35 et recommandant qu'un bail soit passé avec M. Matte pour une période de trois années à compter du 1er mai au prix de \$35 par mois, la Ville se réservant le droit de mettre fin audit bail à l'expiration de chacune des trois années, en donnant un avis à cet effet le ou avant le premier février de chaque année.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que l'offre de M. Matte soit acceptée.

15.—Soumis un compte au montant de \$1,360 de M. Raoul Lacroix, architecte, pour travaux faits en rapport avec les règlements 14-16-18 de la Ville de la Longue-Pointe, pour l'expropriation des rues Vinet, Boyce, Cadillac et Sherbrooke.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte à même les fonds appropriés pour les expropriations de la Longue-Pointe.

16.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'accepter l'offre de la North Montreal Centre Limited de céder à la Cité gratuitement et sans conditions toutes les rues qui traversent actuellement la propriété de ladite compagnie, savoir: St-Urbain, Ste-Famille, St-Georges,

nadian-Northern Quebec Railway Co; that the said Company had complied with the notification sent to them on the 6th of February last and that all the said level crossings are now free from obstructions.

Resolved: That said report be transmitted to Council.

9.—On recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that permission be granted to Messrs Nap. Forget and A. Hamelin to install a 5 H.P. electric motor in property No. 42, Buller street, Laurier ward, cad. lot No. 10, sub. 2113, and to establish thereon a joiner shop, and calling the Council's attention to the two requests filed in this connection.

10.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the following sewers be laid in order to drain Ernest and Jarry streets:

5th Avenue, from Orchard to Ernest.	\$3,350
Mary Ann St., from Ernest to Orchard.	3,310
Jarry St., from 5th Avenue to Mary Ann.	6,300
Ernest St., from 5th Avenue to Mary Ann.	5,800
	\$18,760

said sum payable \$2,353 by the City and \$16,407 by the interested proprietors.

11.—Submitted a requisition from the Superintendent of Printing and Stationery for stationery and printing for the various departments.

Approved.

12.—Submitted a communication from the authorities of St. Luc Hospital, offering to cede to the City the whole of the said hospital's, assets and liabilities, conditionally, however, that the work carried in said hospital, consisting of the treatment, free of charge, of destitute school children, be pursued.

As far as they can construe the last will of Mr. Meurling, the Commissioners think that the sum bequeathed by that gentleman should be used to meet the most urgent needs of destitute persons, and the same shall probably be used for such purpose. On the other hand, the Commissioners have no funds for the establishment of a practical dental clinic, and although they admit its usefulness they are unable to accept said offer.

13.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 26th February 1912.

"Question put to the Board of Commissioners by Ald. L. A. Lapointe anent the City's share of the cost of raising "the Grand Trunk Ry tracks."

Resolved: To call the Council's attention to section 55 of the Act 62 Victoria, chapter 58, hereunder stated, and to inform the Council that the Board of Commissioners have authorized no one to state that the City was prepared to prevail itself of the rights conferred upon it by said section.

14.—Submitted a report from the Chief of Police stating that Mr. Julien Matte proprietor of the house occupied by No. 15 police station, has decided to increase the rent thereof from \$32 to \$35 per month, from the first of May next, and that it was impossible to find other quarters, even at the price of \$35, and recommending that a lease be passed with Mr. Matte for a period of three years from the first of May, at the rate of \$35 per month, the City reserving the right to terminate said lease at the expiry of each of the three years, by giving a notice to that effect on or before the first February of each year.

Resolved: That a report be made to Council recommending that Mr. Matte's offer be accepted.

15.—Submitted an account of \$1,360 from Mr. Raoul Lacroix, architect, for works performed in connection with by-laws 14-16-18 of the town of Longue-Pointe, for the expropriation of Vinet, Boyce, Cadillac and Sherbrooke Sts.

Resolved: To authorize the payment of said account expropriations voted for expropriations in Longue-Pointe ward.

16.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the offer from the North Montreal Centre Limited, to cede to the City gratuitously and unconditionally all the streets crossing the property of said Company be accepted, to wit: St. Urbain, Ste. Famille, St.